

Les autorités de la Bolivie et de la Colombie signent un accord contre le trafic de drogues



La Paz, 16 juillet (RHC-PL)- Des représentants de la Force Spéciale de Lutte contre le trafic de drogues de la Bolivie et de la Colombie ont signé un accord pour renforcer le travail de la police anti-drogue de ces deux pays.

Au cours d'une conférence de presse à la Paz, le vice-ministre bolivien de la Défense Sociale, Felipe Cáceres, a expliqué que cet accord permettra aux groupes spéciaux anti-drogues des deux pays d'identifier les chefs des cartels de la drogue et de détecter les opérations de blanchiment d'argent.

Felipe Cáceres a précisé que cet accord permettra également aux forces de police et à l'armée des deux pays d'échanger leur expérience et de croiser leurs informations.

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/internacionales/62693-les-autorites-de-la-bolivie-et-de-la-colombie-signent-un-accord-contre-le-traffic-de-drogues>



Radio Habana Cuba